

# Suman arte a protesta en Alcaldía Xochimilco

EDUARDO CEDILLO

Alrededor de 200 artistas se dieron cita en las inmediaciones del Deportivo de San Gregorio Atlapulco para realizar expresiones gráficas en apoyo de los vecinos de Xochimilco.

“Pagamos algo que es vital y que debería ser gratis porque es algo que necesitamos todos y usamos todos”, expresó “Strokes”, una de las muralistas que se dieron cita.

A través de una convocatoria difundida entre la comunidad artística y en redes sociales, los muralistas asistieron para expresar a través del arte las exigencias por el agua de la comunidad xochimilca.

“No lo tenía planeado, pero al llegar al evento, al pueblo, y ver la indiferencia, fue darme cuenta de que teníamos que hablar de esto y teníamos que dar nuestro punto de vista porque a la gente no la están escuchando”, narró.

La pieza de “Strokes” es un dinosaurio con un globo de diálogo y la frase “regrésame mi agua, pinche Gobierno”, es en referencia a una de las problemáticas que enfrenta la población.

Desde el jueves, vecinos de San Gregorio Atlapulco mantienen un bloqueo en las

vías principales del pueblo con la intención de manifestarse por dos obras que realiza el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex) en la zona.

Un día después, sufrieron enfrentamientos y represión de policías; pese a ello, conservan la manifestación en el sitio.

“Es en contra de la problemática por el agua que se está viviendo aquí en Xochimilco. Nosotros estamos haciendo protesta con nuestras pintas”, contó el grafiteo “Dower”.

Narró que este domingo se emplearon varias técnicas y géneros del arte urbano, como el mural, el estencil y el grafiti, con la intención de manifestarse a favor de San Gregorio.

“Son letras, es mi representación y abajo le puse las frases de ‘No al saqueo’ y le puse ‘El agua es vida’”, dijo y añadió que pese a no ser vecino de Atlapulco, apoya completamente a la comunidad.

En tanto, Rocío Morales, una de las manifestantes, señaló que se mantiene en el bloqueo desde el jueves y contó que vecinos del pueblo han llevado comida y víveres a los habitantes en muestra de solidaridad.





Artistas urbanos, organizados por Ocupa Graffica, intervinieron con grafitis y consignas las bardas de San Gregorio.

